



## Juan Riese: “España es un país que tiene excelentes grupos de investigación, pero nos asusta Europa”

El experto en fondos europeos pide a los investigadores salmantinos “más competitividad”

J.Á.M. | SALAMANCA

La reducción presupuestaria aplicada en los programas nacionales y autonómicos ha obligado a los investigadores españoles a poner sus ojos en las convocatorias europeas como último recurso para sacar adelante sus investigaciones. Así lo vino a poner de manifiesto ayer en Salamanca Juan Riese, experto en el Comité de Programas de Salud de la Comunidad Europea, quien durante un encuentro en el Centro del Cáncer con diferentes grupos del área biosanita-

ría animó a los investigadores a hacer mayor uso de estas convocatorias. “Hay que acudir; hay que buscar financiación como sea”, anotó Riese, consciente de que España cuenta con mucho potencial. “Aquí tenemos excelentes grupos de investigación, pero nos asusta Europa; hay que romper con esta mentalidad y demostrar que somos competitivos”, subrayó.

En este sentido, este experto en el reparto de fondos europeos destacó el cambio que supone el programa Horizonte 2020 en la ayuda

### COLABORACIÓN

#### Crear nuevas redes

La vicerrectora de Investigación, María Angeles Serrano, volvió a reiterar la necesidad de conseguir más fondos europeos para la investigación que se hace en la Universidad. “Tenemos grupos muy potentes y debemos aplicarnos con ahínco para lograr más dinero”, afirmó Serrano, consciente de que el nuevo sistema de reparto de ayudas obliga a los investigadores a ser más competitivos, “pero también a crear redes de colaboración con grupos de otros países”, señaló.

a la investigación. “No se trata solo de hacer investigación, sino de buscar su aplicación y su rentabilidad”, concretó Juan Riese.

En cuanto a las áreas prioritarias, Riese señaló que los programas de futuro no se orientan tanto hacia el tratamiento de la enfermedad como al fomento de la salud. “La sociedad europea está envejeciendo y eso obliga a incentivar programas dirigidos a la medicina personalizada y al envejecimiento activo y saludable”, apostilló.



Serrano y Riese. | BARROSO